



Miércoles, 10 de diciembre de 2025
Día Internacional de los Derechos Humanos

Ministerio de Defensa Nacional



@MinLoffredoEc

Mano dura y cero tolerancia! Vamos por el resto. Nadie pone en riesgo la seguridad del país!

[Ver más](#)



@El Dato Ec

"DETRÁS DE CADA CIFRA HAY VIDAS QUE ESTAMOS PROTEGIENDO" El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, destacó la importancia de los operativos ejecutados en el marco del conflicto armado interno y subrayó que cada acción en materia de seguridad tiene un impacto directo en la protección de la ciudadanía. "Detrás de cada cifra hay vidas que estamos protegiendo", afirmó el funcionario, al recalcar que los resultados presentados por las Fuerzas Armadas no deben interpretarse únicamente como estadísticas, sino como avances concretos en la defensa del país frente a las organizaciones criminales.

innatoec

INNATO [@defensaec](#) #ecuador #urgente #noticias #politica #informate @defensa_ec

[Ver más](#)



@Ladataecu

¡"Lo nuestro es el territorio y aquí permaneceremos, para los d3lincu3ntes, la cárcel o el infierno". El ministro de Defensa Gian Carlo Loffredo enfatizó que la presencia de las Fuerzas Armadas en el país no se limita a oficinas ni protocolos, sino que se mantiene firme en el territorio, incluso frente a riesgos graves, como enfrentamientos con grupos 4rmad0s o situaciones extremas. "La cárcel o el infierno, no nos detendrán", subrayó

[Ver más](#)



@Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador

GOLPE CONTUNDENTE AL ROBO DE COMBUSTIBLE EN ESMERALDAS

El #BloqueDeSeguridad, a través del Ejército Ecuatoriano, realizó una operación de seguridad hidrocarburifera tras una alerta de Petroecuador, logrando frustrar el robo de combustible y recuperar 8.100 galones de diésel en los sectores La Concordia y Las Mercedes.

Durante la intervención se localizaron tanqueros, mangueras de alta presión, válvulas y un acople clandestino utilizados para la extracción ilegal. Los responsables huyeron al detectar la presencia militar.

[Ver más](#)



Ministerio Defensa Ecuador



@Defensa_Ec



@DefensaEc



Defensa Ecuador

www.defensa.gob.ec



Miércoles, 10 de diciembre de 2025
Día Internacional de los Derechos Humanos



@Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador

¡GOLPE AL NARCOTRÁFICO EN IMBABURA!

El #BloqueDeSeguridad, a través del Ejército Ecuatoriano, y gracias a inteligencia militar, ejecutaron una operación en el cantón Otavalo que permitió localizar un vehículo con una caleta que contenía sustancias sujetas a fiscalización. Durante la intervención se encontraron 35 paquetes de presuntas sustancias ilícitas. El propietario del vehículo fue aprehendido y, junto al material decomisado, fue puesto a órdenes de las autoridades competentes. [Ver más.](#)

Seguridad y Defensa



@Ecuador Comunicación

GOLPE A LOS LOBOS EN SIMÓN BOLÍVAR! Ejército desmantela punto armado Simón Bolívar – ;Operativo quirúrgico! La Brigada de Infantería N.º 5 Guayas allanó varios inmuebles en Lorenzo de Garaicoa y cayó César V., presunto integrante de Los Lobos con antecedentes por porte ilegal de armas. [Ver más.](#)

@El Dato EC

El Ejército ecuatoriano retiró 54 cámaras de videovigilancia ilegales instaladas por estructuras criminales en el cantón Babahoyo. Estos dispositivos eran utilizados para espiar a las fuerzas del orden y coordinar actividades de narcotráfico y extorsión. La intervención se realizó el 8 de diciembre de 2025 en la ciudad de Babahoyo, capital de la provincia de Los Ríos. En el operativo participaron militares del Ejército, técnicos de la CNEL y personal del ECU 911, quienes trabajaron de forma conjunta para desmontar los equipos colocados en postes y zonas estratégicas. [Ver más.](#)



@Última Hora Ec

En Otavalo, Imbabura, el Ejército Ecuatoriano decomisó 35 paquetes de presuntas drogas y aprehendió al propietario del vehículo. Las Fuerzas Armadas refuerzan su lucha contra el narcotráfico. [Ver más.](#)

@Fuerzas Armadas del Ecuador

Las Fuerzas Armadas del Ecuador suscribieron un Convenio de Cooperación Interinstitucional con el Hospital del Día Niños de la Mano de María, institución especializada en la atención integral y gratuita de personas con labio fisurado y/o paladar hendido.

Suscribieron el convenio el Sr. General de Ejército Henry Delgado Salvador, Jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas y el Dr. Marco Vinicio Ochoa, Gerente General del Hospital del Día Niños de la Mano de María.

A través de esta alianza se impulsará la campaña “Sonrisas para toda la vida”, que permitirá brindar diagnósticos, cirugías reconstructivas, terapias y acompañamiento postoperatorio sin costo alguno, priorizando a poblaciones vulnerables y de difícil acceso. [Ver más.](#)





Miércoles, 10 de diciembre de 2025
Día Internacional de los Derechos Humanos

	<p>@Ejército Ecuatoriano Militares decomisan material prohibido en cárcel de mujeres en Guayaquil #Guayas En una operación de control realizada este martes, personal militar desplegado en el Centro de Privación de Libertad N.º 2 Femenino de Guayaquil decomisó material prohibido que se encontraba en manos de las internas. Durante la revisión de pabellones y áreas comunes, los uniformados identificaron varios objetos no autorizados, entre ellos dispositivos móviles, cargadores, armas blancas de fabricación artesanal y sustancias presuntamente ilícitas. Ver más.</p>
	<p>@ Ejército Ecuatoriano Operación militar en El Empalme desarticula actividades ilícitas de grupo armado organizado #Guayas El Ejército Ecuatoriano realizó una operación militar en el sector La Séptima, cantón El Empalme, provincia del Guayas, tras detectar actividades ilícitas de sujetos vinculados al GAO Los Choneros, quienes estarían utilizando armas, municiones y explosivos. Durante la intervención, aprehendieron 1 vehículo y 2 motocicletas que no tenían documentación y la numeración del chasis estaba borrada. Todos los vehículos y evidencias fueron puestos a órdenes de la autoridad competente para los trámites legales correspondientes.. Ver más.</p>
	<p>@Ejército Ecuatoriano Militares ejecutan operaciones de control en El Empalme #Guayas Efectivos del Ejército, en coordinación con inteligencia militar y otras entidades del Estado ejecutaron una operación de control en el sector El Laurel, cantón El Empalme, provincia del Guayas, con el objetivo de desarticular actividades delictivas que afectan a la ciudadanía. Durante la intervención, que incluyó en el allanamiento de varios inmuebles identificados como puntos de presunta actividad ilícita, se obtuvieron los siguientes resultados operacionales:</p> <ul style="list-style-type: none"> • 1 pistola tipo traumática. • 7.040 dólares en efectivo. • 1 ciudadano aprehendido, identificado como Luis S. Ver más.
	<p>@Armada del Ecuador La Armada del Ecuador, a través de la Capitanía de Puerto El Carmen de Putumayo, subordinada a la Dirección Regional de los Espacios Acuáticos Amazónicos, realizó labores de control y vigilancia en el río San Miguel y su confluencia con el río Putumayo. Durante estas inspecciones, en una embarcación se encontró un arma de fuego tipo carabina y un arma blanca tipo cuchillo sin permisos legales. En cumplimiento de la normativa vigente, se realizó la aprehensión del responsable, la retención de la embarcación, motor Yamaha 40 HP y armas halladas. Los involucrados y las evidencias fueron puestos a disposición de la Policía Nacional, garantizando la cadena de custodia y el respeto a los derechos humanos. Ver más.</p>



Miércoles, 10 de diciembre de 2025
Día Internacional de los Derechos Humanos

Coyuntura



@La Hora

Ecuador y Argentina son consideradas las sorpresas económicas de 2025, pero 2026 será cuesta arriba.

En un año en el que los mercados internacionales esperaban poco, Ecuador y Argentina se robaron el protagonismo. En el XIII Annual Latin American Outlook 2026 de las Andean American Associations, los analistas de XP Securities, UBS y Fitch Ratings coincidieron en que estas dos economías, durante mucho tiempo vistas como apuestas inciertas, se convirtieron en las historias más sorprendentes de 2025. [Ver más.](#)



@La Hora

Salario básico 2026 sin consenso: el Ministerio de Trabajo decidiría un aumento entre \$11 y \$15

La discusión del Salario Básico Unificado (SBU) de 2026 comenzó sin señales de consenso. En la primera reunión del Consejo Nacional de Trabajo y Salarios (CNTS), realizada el 9 de diciembre en Quito, las diferencias entre empleadores y trabajadores quedaron expuestas desde el inicio, mientras el Ministerio de Trabajo ya perfila el rango dentro del cual tomará la decisión final si la mesa fraca. [Ver más.](#)



@Primicias

"No habrá despidos masivos" en el sector público en 2026, asegura el Ministro del Trabajo.

El ministro del Trabajo, Harold Burbano, negó este 9 de diciembre que en 2025 que esté planteado un nuevo recorte de trabajadores en el sector público para 2026, como sí ocurrió este año. [Ver más.](#)

Opinión



@Expreso

Servicio militar

Lo ideal es contar con Fuerzas Armadas enteramente profesionales, pero las limitaciones económicas de los Estados hacen que se haga participar en la instrucción militar a los ciudadanos, los que no siempre están dispuestos a hacerlo de modo voluntario en un número suficiente. Por ello existen sistemas de servicio militar y reclutamiento, dos cuestiones que no son absolutamente asimilables. El servicio militar es un mecanismo destinado a entregar a las personas conocimientos y habilidades indispensables para, de modo general y eventualmente, tomar las armas en defensa de la nación. [Ver más.](#)



@La Hora

El riesgo de leer mal las cifras de seguridad.

Ecuador no se desplomó de la noche a la mañana, se fue pudriendo en silencio mientras un proyecto político maquillaba cifras, perseguía opositores y abría la puerta al crimen organizado como si fuera un invitado distinguido. Aquel país que recibió Lenín Moreno —y que él mismo definió como una "emboscada"— no era un Estado, era un cascarón, instituciones debilitadas, narcotráfico en expansión, deudas gigantes y ministerios convertidos en trofeos partidistas. Décadas costará pagar la factura de ese festín de impunidad. [Ver más.](#)



Miércoles, 10 de diciembre de 2025
Día Internacional de los Derechos Humanos



@ Expreso

Es imprescindible una selección cuidadosa de los ministros en busca de capacidad para llevar a cabo sus cometidos.

Descartada la Asamblea Constituyente que habría tenido al país en campañas políticas permanentes e incertidumbre por dos años más, es hora de que la administración Noboa se dedique de lleno a trabajar y lograr resultados en los campos más importantes, como seguridad, energía, salud, minería, petróleo, trabajo, seguridad social. El país ha estado más de 2 años en campaña después de la muerte cruzada de Lasso. [Ver más.](#)

Radio y Televisión



TC Televisión

7 detenidos on 5 toneladas de droga, mencion FF.AA. **9-dic-2025**



TC Televisión

FF.AA. retoman el control total de Goatal, provincia Carchi. **9-dic-2025**



Tele Amazonas

Operativo Apolo 13 en varios cantones de la provincia del Guayas. Mención Bloque de seguridad. **9-dic-2025**



TC Televisión

Ejército Expulsa a Guerrilla. **9-dic-2025**



TC Televisión

Operativos dejan droga y detenidos. **9-dic-2025**



Ecuavisa

Militares y Policias revisan el paso de vehículos y autobuses en el cantón Espejo. **9-dic-2025**